



## Creel, dónde están los 800 millones de pesos del Fonden

Al no permitir el día de ayer la entrada de la Escolta al recinto, Santiago Creel Miranda dijo: “Para mí, como presidente del congreso la “Ley es la Ley, y la Constitución es la Constitución”. Cuando fue secretario de Gobernación en el sexenio de Vicente Fox Quesada, Creel no tenía la misma convicción. O era su Ley y una Constitución interpretada a su modo. Creel Miranda “no recuerda” que durante su gestión como secretario de Gobernación hubo un fraude superior a 800 millones de pesos del Fondo Nacional para Desastres Naturales (Fonden).

<https://municipiospuebla.mx/nota/2023-02-03/naci%C3%B3n/creel-d%C3%B3nde-est%C3%A1n-los-800-millones-de-pesos-del-fonden>